
О  темпах  посевной,  тонкой
настройке комбайнов и ферме-
картинке.  На  Гомельщине
проходит  выездной  семинар-
совещание по развитию АПК
Семинар  с  участием  губернатора  Ивана  Крупко,  председателей
райисполкомов  охватит  территории  Мозырского,  Наровлянского,
Ельского, Калинковичского, Октябрьского районов, gp.by.

На  повестке  вопросы  эффективности  растениеводства  и
животноводства,  повышения  экономической  отдачи  хозяйств.
Главные  темы  —  заготовка  кормов  (кукурузы  на  силос),  сев
озимых  зерновых,  технологии  выращивания  крупного  рогатого
скота и производства молока.

Первым делом участники побывали на поле хозяйства «Козенки-
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Агро»,  где  сеют  тритикале.  Все  процессы  четко  отработаны,
разрыв между подготовкой почвы и посевом — два-три дня. И
успехи очевидны. Из немногим более 1000 гектаров под озимые
зерновые по плану в хозяйстве посеяли 880. Да и во всем районе
план  по  озимым  закрыт  уже  на  80%.  Еще  семь-восемь  дней,
говорят специалисты, и посевную завершат.

Мозырщина  —  лидер  по  севу  озимых.  На  такие  темпы  нужно
равняться остальным.

Погодные условия не благоприятствовали аграриям Мозырщины, но
с севом рапса, черного золота АПК, всё сложилось удачно —
урожай  ждут  богатый.  Как,  например,  в  совхозе-комбинате
«Заря», где культура посеяна на 919 гектарах. Рапс требует
четкого  соблюдения  всех  агротехнических  условий,  грамотного
внесения  удобрений,  средств  защиты,  а  также  сроков  сева.
Практика  показывает,  что  сроки  лучше  смещать  пораньше,  к
началу августа.

Культура  недешевая  в  возделывании,  но  высоко  рентабельна,
подчеркнул Иван Крупко, все окупается с лихвой.

На поле эксбазы «Криничная» участникам семинара показали, как
убирается  кукуруза  на  зерно.  Погода  немного  подвела,  и
влажность культуры низкая. Но в хозяйстве наработан немалый
опыт, кадры заряжены на результат. В помощь и современная
техника. Акцент был сделан на оптимальной настройке механизмов
комбайна, позволяющей минизировать потери при уборке.

Показали  в  хозяйстве  и  оптимальные  способы  измельчения
кукурузного  зерна,  перевозки  и  хранения  кормов,  обсудили
технологии кормления животных.






